

R3.10.5 全校朝礼 校長講話内容

- おはようございます。
- 過ごしやすい、いい季節になってきました。日中は暑くなりますが、朝晩は寒く感じます。
- 皆さんは「秋」と聞いて何をイメージしますが？
- スポーツ、読書、食欲、芸術もありますね。
- 秋の味覚は色々ありますが、マツタケや柿、サンマ、栗、サツマイモ、梨・・・様々ありますが、私が最近驚いた話に「サンマの価格の高騰」があります。
- 秋の味覚を代表する魚であるサンマ、9月下旬から10月下旬までが旬と言われています。回遊魚であるサンマは夏から秋にかけて本州近海を南下します。この南下するこの時期がもっとも脂がのっており、おいしいとされています。
- 私の好きな食べ方は塩焼き。脂ののった秋刀魚を香ばしく焼き上げたら、たまりません。
- ところがこのサンマ、年々漁獲量が減少しており、ピークだった2008年と比べ、10分の1程度になり、価格は約7倍になっているそうです。どおりで中々、食べれないはずですが。私が子どものころは価格も安く、この季節はよく夕食に出ていたものでした。骨に苦戦するのですが・・・。
- 10月の給食のメニューを見ても、「鮭やさわら」はあるものの、サンマの文字は見当たりません。
- もともと当たり前にあったものが、大変貴重なことになると。体育大会や修学旅行もそうですね。
- 私の感覚では「修学旅行は2泊3日」、「平和学習や体験学習を取り入れて、夜はレクリエーション」が普通でした。
- でもコロナ禍では、2泊3日も夜のレクリエーションもできません。
- 「みんなと一緒に活動する。」が大変貴重なことになります。
- 3年生はテストもありますが、29日の修学旅行、いいものにしてほしいと思います。
- 1・2年生は授業やテストはもちろん、学級・学年での取組みや、ようやくできるようになった、クラブ活動を充実したものに、中学生でしか味わえない大変貴重な時間を過ごして欲しいと思います。